



Morena se queda corto en votación por magistrados

Senado.

Diferencias con el Verde lo dejan a tres votos de la aprobación de esos aspirantes en 30 estados

OMAR BRITO Y SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Por primera vez en lo que va de la 66 Legislatura, Morena perdió una votación donde necesitaba dos terceras partes, conocida como mayoría calificada, debido a la división que generó el intento de aprobar magistrados electorales en 30 estados.

Fuentes consultadas por MILENIO señalaron que el encontronazo dentro de Morena y con sus aliados del Verde fue por los magistrados propuestos para San Luis Potosí y Guanajuato.

Incluso la oposición desde temprano acusó que la aprobación, de concretarse, sería “un cochinerito y un ataque” del gobierno que busca tener el control absoluto.

“Daría pie a que, eventualmente, regresemos a las épocas de los fraudes electorales. Porque con ellos ya controlando los tribunales electorales, ¿qué democracia vamos a vivir en el país?”, señaló Ricardo Anaya, vicecoordinador del PAN en el Senado.

En la sesión del pleno se buscaba designar a 56 magistrados en órganos jurisdiccio-

nales locales en materia electoral de 30 estados, que previamente fueron rechazados por la oposición.

“Es una gran farsa, es una simulación, no se escucha nadie, no se encontraron perfiles y hoy van a aprobar esa propuesta que genera el control total del Poder Judicial”, reclamó Alejandro Moreno, senador del PRI.

El coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, aseguró que “es un dedazo. Punto. Las cuotas y los cuates de Morena son quienes integrarán mayoritariamente los tribunales locales electorales del país”.

Morena defendió los nombramientos como se encontraban en la lista y arremetió contra priistas y panistas.

Pero llegó la votación, que se realizó por cédula, y algunos morenistas hicieron vacío sin alcanzar los 75 votos necesarios. Se emitieron 112 votos: 72 a favor, 38 en contra y dos abstenciones.

Entrevistado al final de la sesión, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, declaró que hoy se pondrá a consideración del pleno un nuevo acuerdo, pero reconoció que se debe analizar lo sucedido dentro de su movimiento al minimizar lo que la oposición celebró como un triunfo. —